



Estimada comunidad:

La Escuela Nacional de Trabajo Social les da la bienvenida al ciclo escolar 2024-2, en el que continuarán formándose como trabajadoras y trabajadores sociales, una profesión en constante crecimiento y con una pertinencia social imprescindible en el contexto actual.

A todas y todos, quienes forman parte de esta Escuela, alumnado, planta académica, personal administrativo, les deseamos un gran año y un semestre fructífero, enriquecedor y exitoso en sus proyectos académicos, así como valiosas experiencias personales.

Nuestra comunidad privilegia el respeto a la diversidad, la pluralidad de ideas, la construcción de relaciones igualitarias, el alto sentido crítico, social y de corresponsabilidad, características que seguiremos fortaleciendo desde la esencia de nuestra disciplina.

Les invitamos a sumarse, participar y ser parte de todos los actos académicos que se realizarán durante este periodo como: seminarios, conferencias, paneles, coloquios, foros, actividades culturales y deportivas. Sigamos tejiendo redes y haciendo comunidad.

La Escuela se ha posicionado como un referente académico a nivel global, nuestro compromiso es seguir forjando capital humano de licenciatura y posgrado con altos estándares de calidad, impulsar la investigación científica para fortalecer al Trabajo Social, y coadyuvar en la búsqueda de alternativas de solución a los problemas que aquejan al país.

¡Esta es su casa, aprovéchenla al máximo! Estudiar en la mejor Universidad de México y entre las mejores del mundo, es una puerta a infinitas posibilidades.

¡Sean bienvenidas todas las personas!

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 27 de enero de 2024.

La Directora
Mtra. Carmen G. Casas Ratia

